

1. Herr Neulen gibt bekannt, dass im Januar 2018 mit Mitteln aus dem Marketing eine neue gemeindeeigene Audioanlage im Theatersaal im Theater am Park installiert werden konnte. Insbesondere die Spracherkennung ist seither deutlich besser. Ggf. kann in 2018 die Anlage durch zusätzliche Lautsprecher für die Empore weiter optimiert werden.
2. Anlässlich Siegtal Pur plant der Aktivkreis für dieses Jahr eine zweitägige Veranstaltung auf dem Marktplatz. Am 30.06.2018 und 01.07.2018 findet ganztägig dort ein Streetfood-Festival statt. Näheres ist noch nicht bekannt.
3. Auf den Aufruf der Verwaltung wurden zwei Privatpersonen gefunden, die bis zum geplanten Umbau des Theaters die Bewirtung der Gäste im Theater am Park im Nebenerwerb übernehmen wollen. Es handelt sich dabei um zwei Mitarbeiter des Rathauses.